

Exhorta primer ministro cubano a recrudecer la lucha contra las ilegalidades en el ordenamiento urbanístico



Matanzas, 20 nov (RHC) Hay que actuar con más energía y responsabilidad colectiva y las instituciones estatales deben dar el ejemplo, señaló Manuel Marrero Cruz, Primer Ministro de Cuba, al constatar avances y retos de la cubana provincia de Matanzas en el enfrentamiento a ilegalidades.

Junto a Inés María Chapman, viceprimera ministra cubana, Marrero Cruz reconoció que la mayoría de los municipios del territorio avanza en el ordenamiento urbanístico, en particular en zonas de mayor complejidad como el municipio de Cárdenas y esta cabecera provincial.

No podemos convivir con las ilegalidades, en cuanto al enfrentamiento contamos con bastante experiencia en el país, se precisa de un esfuerzo adicional en el territorio para evitar la proliferación de nuevas viviendas u otras edificaciones no autorizadas, valoró el Primer Ministro.

Chapman hizo énfasis en el tratamiento diferenciado e integral para mantener el orden en el tramo comprendido en el corredor turístico que enlaza La Habana con el balneario de Varadero, principal polo turístico de sol y playa en el país.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/240215-exhorta-primer-ministro-cubano-a-recrudecer-la-lucha-contra-las-ilegalidades-en-el-ordenamiento-urbanistico>



Radio Habana Cuba